

Forums pour l'entourage

que faire avec un proche qui refuse tout aide pour se soigner

Par Profil supprimé Posté le 22/03/2016 à 13h04

bonjour

actuellement moi et ma famille vivons une situation très difficile en effet mon frere et toxicomane(a pris de la cocaine et de l'heroine pendant des années on ne sais pas exactement) on a mis du temps a l'accepter et comprendre ce mot qui je vous avoue et encore difficile pour moi a prononcer en parlant de lui on s'imagine pas que ca pourrais nous arriver actuellemnt il nous ment en permanence il en prend encore plus son traitement de substitution

mon soucis principal est que malgré le fait de lui avoir parlé lui avoir donner tout les conseils necessaire medecin ou aller pour etre suivi et enlever cette addiction il refuse tout en bloc et ne veut pas etre aidé il est majeur a chaque fois j'obtiens un il faut que ca vienne de lui meme on peut pas le forcer malheureusement dans son cas je pense que c'est neccessaire il ne bosse plus depuis des années pas de vie sociale et passe son temps a dormir la journée on a tout essayé je pense d'ailleurs qu' il va prendre son traitement juste pour nous endormir et qu'on arrete de l'aider

avez vous deja eu affaire a ce cas la ?je vous avoue etre demuni et ne plus avoir de solution si qqn a vecu la meme chose et qu'il a trouvé la solution je veut bien ces precieux conseils on ne sait plus quoi faire merci

2 réponses

Profil supprimé - 29/03/2016 à 21h44

Bonsoir je comprends très bien votre situation je suis moi même dans la même position et cela est très difficile

Déjà dire que mon frere est toxicomane j'ai beaucoup de mal car je ne comprends pas comment il a pu sombrer dans une telle spirale

Cela a commencé par la cigarette puis le cannabis

Le cannabis a laussé place à l'héroïne cocaine un mélange qui a totalement changé mon frere. Il est tombé très bas il lui fallait de plus en plus d'argent; il volait de l'argent des objets Étc pour avoir sa dose.

Tellement le besoin était fort il a détruit toute la famille les problèmes d'argent les dettes les crises de manque la dépression l'euphorie la dépression était de mise.

Jusqu'au jour où une bêtise l'a conduit en prison

Le sevrage médicamenteux a commencé on a reprit espoir on l'a soutenu. Il est sortie depuis le mois d'avril et l'horreur recommence à nouveau

Les dettes la prise de cocaine injectée avec un médicament il passe son temps à dormir ou dans la salle de bain à s'injecter ses merdes.

Mes parents sont au bord du divorce car elle le couvre lui donne de l'argent elle pense l'aider mais cest de pire en pire

Jai du mal à trouvé le sommeil était à 300km de chez mes parents .

Les vacances et les week end essayent d'être présenté mais je les vois se déchirer chaque jour un peu plus .

Je suis perdue et je ne vois pas l'issu a ce problème et j'ai peur de ce qu'il pourrait arriver au quotidien.

Profil supprimé - 01/05/2016 à 17h02

Bonjour à tous

Comme je vous comprend, moi qui a un fils alcoolique, fumeur de cannabis, et essayé d'autre drogues aussi.

Comme j'aimerai vous aider alors que je me sens si démunie moi-même!

Il est triste et suicidaire, je me sens si inutile, car malgré mes nombreuses tentatives pour l'aider, je n'ai pas beaucoup avancé.

Mais j'y crois encore et toujours, et je tente de rester positive face à lui, je ne lui parle pas assez de ses problèmes, car je ne sais pas comment m'y prendre! Mais je garde espoir, et c'est important pour lui et pour nous famille en détresse!

Je vous souhaite beaucoup de courage et espère un jour prochain, vous offrir une ou des solutions, car si je trouve une solution au problème de mon fils, je la partagerai vite avec vous tous, car moi aussi je veux la guérison de mon enfant et pouvoir enfin retrouver le sourire.

Bon courage à tous

Cordialement

Nicole